
ATA 09/2023

CONSELHO FISCAL

REUNIÃO ORDINÁRIA

Aos vinte e um dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e três, às quatorze horas, reuniram-se,
virtualmente, via Google Meet, o Conselho Fiscal do Prev-Esteio, nomeado pela Portaria nº 1578/2023
de 09 de março de 2023 que designou os representantes: I - Um representante do Poder Executvo:
Titular:  Ricardo Marcelino Vieira;  Suplente:  Tiane Lorenzini  Baum.  II  -  Um representante  do Poder
Legislatvo: Titular: Roberto Carlos Damo; Suplente: Natalia Ostjen Gonçalves. III - Um representante da
entdade  de  classe  -  SISME:  Titular:  Kênia  Carvalho  da  Silva;  Suplente:  Mateus  Vieira  Lesina.
Partciparam  da  reunião  ordinrria  os  membros  Kênia  Carvalho  da  Silva  (ttular  representante  da
entdade de classe – SISMEe e Roberto Carlos Damo (ttular representante do Poder Legislatvoe.  A
reunião contou com a presença de André Luis Llantada de Moura, Gestor Financeiro e Presidente do
Comitê de Investmentos. Analisamos o relatório de gestão de investmentos do mês de novembro da
SMI consultoria de investmentos, citando a rentabilidade da carteira no mês de novembro em 11,28%
positvo.  Em  novembro  concluiu-se  com patrimnnio  investdo no  montante  de  R$  195.096.017,55
(cento e noventa e cinco milhões, noventa e seis mil, dezessete reais e cinquenta e cinco centavose.
Existe expectatva positva de que este ano a meta seja cumprida, considerando o objetvo de 8,58%. O
período foi otmista para as relações fnanceiras em relações às aplicações fnanceiras. A polítca de
aplicação fnanceira permaneceu na proporção de 100% na renda fxa. Roberto Carlos Damo informou
que não irr mais compor o Comitê de Investmentos e que permanecerr neste conselho. Eu, Kênia
Carvalho da Silva, informei que meu suplente, Mateus Vieira Lesina, não faz mais parte do conselho e
que o SISME, estr procurando outro membro que preencha os critérios do Regimento Interno para
fazer  a  substtuição.  Também  fca  registrado  que  o  Prev-Esteio  não  tem  recebido  os  repasses  da
Prefeitura referente os valores da Patronal e Suplementar. Agendamos a próxima reunião ordinrria
para  o  dia  24/01/2024,  às  13h30min.  Após  apresentado  e  analisado  o  Relatório  de  Gestão  de
Investmentos do mês de novembro de 2023 do PrevEsteio, o mesmo foi aprovado. Nada mais tendo a
constar,  foi  encerrada a reunião a qual  eu, Kênia Carvalho da Silva,  digitei  a  presente ata que vai
assinada por todos os partcipantes: 
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